

6年生頑張りました

4月13日(木)の3校時に、令和5年度の1年生を迎える会を、6年生が中心となって開催してくれました。6年生にとっては、学校の顔ともいえる最上級学年になって最初の出番、当日までの打ち合わせやプレゼント作り、そして当日、朝の肌寒い体育館での会場準備やリハーサル、さすがが6年生だと感心しました。会は1年生へのインタビューやプレゼント、歌やゲームなどとても楽しい時間を過ごすことができました。

まもなく入学、進級して1ヶ月が過ぎようとしていますが、子どもたちは新たな学校生活に慣れ、学級から聞こえる大きな声と休み時間に元よく校庭で遊んでいる姿が見られます。



安心・安全



- 4月14日(金) 登下校歩行訓練 子ども安全協力の家訪問
- 4月17日(月) 噴火対応避難訓練 児童引き渡し訓練
- 4月21日(金) 交通安全教室

交通安全教室では、北軽井沢駐在所長である田中警部補と長野原警察署交通係長の飯島警部補から、歩行時の注意や自転車の点検方法、自転車の乗り方など実演を交えて御指導していただきました。子どもたちは、真剣な眼差しで自分事としてお話を聞いていました。お忙しい中來校していただいた、お二人の警部補様、大変ありがとうございました。

学校では、子どもたちが安心・安全に学校生活を送るために、様々な訓練や教室を行い、緊急時に対応することができるようにしています。あらかじめ訓練を行うことで一定の知識や行動を学んでいますが、いざという場面での確かな判断をすることは、なかなか難しいと思います。ご家庭でもいざというときのルールなど話し合っていたいただけると幸いです。



子ども安全協力の家 お世話になります。

今年度も引き続き、本校児童の安心・安全の一助として御協力をいただき、感謝いたします。子どもたちには、自然災害や不審者、イノシシや熊などによって自分の身に危険を感じたら直ちに駆け込むようにと伝えてあります。今年度もよろしくお願いいたします。

授業参観・学年懇談会・PTA総会

4月28日(金)の授業参観・学年懇談会・PTA総会、大変お世話になりました。各学年とも最初の授業参観とあって少し緊張気味だったかもしれませんが、北軽井沢小学校として、最後の1年となりますが保護者の皆様方には、様々な面において、本校教育活動に対して御支援・御協力をお願いいたします。

5月の行事予定

- 8日(月) 集金日・家庭訪問①~④
- 11日(木) 家庭訪問⑤
- 12日(金) 家庭訪問予備日
- 15日(月) 貧血検査(5年生、6年生一部)
小児生活習慣病検診(5年生、6年生一部)
- 17日(水) 廃品回収搬入日①
- 18日(木) 廃品回収搬入日②
- 19日(金) 春のPTA廃品回収日・内科検診・日本脳炎二種混合接種・スクールカウンセラー來校日
- 23日(火) 情報モラル講習会(6年生)

春の陸上大会について

昨年度お知らせがあったかと思いますが春の陸上大会は、クラブ対抗の大会であり、吾妻榛嶺ジュニア員の大会となったため、郡内全ての小学校が学校単位としての参加ではなくなりました。本校としては引き続き朝マラソン等で体力向上を図っていきます。